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Pieces 9 Pieces
Superficie 390 m2
Référence 5963213
Prix 7 200 000 €

Ramatuelle
Maison a vendre (83350)
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Idéalement située, a quelque pas de la plage de Pampelonne, cette villa familiale
d'environ 390 m?2 vous accueille dans un vaste jardin de 3800 m2.La villa se
compose d'un grand séjour avec cheminée ouvrant sur le jardin, une salle a
manger avec ouverture sur la salon d'été et la piscine avec une jolie vue sur la
Pineéde, une cuisine équipée avec entrée indépendante et un cellier/buanderie.En
rez de chaussée, deux chambres avec acces jardin et salle de douche, et une
chambre pour le personnel avec salle de douche.Egalement, une petit cuisine

séparée pour amis ou personnel avec une entrée ...

Ideally located, a few steps from Pampelonne beach, this family villa of
approximately 390 m? welcomes you in a vast garden of 3800 mZ2. The villa consists
of a large living room with fireplace opening onto the garden, a dining room
opening onto the summer lounge and the swimming pool with a lovely view of the
Pine forest, an equipped kitchen with independent entrance and a pantry/laundry
room. .On the ground floor, two bedrooms with garden access and shower room,
and a staff bedroom with shower room.Also, a small separate kitchen for friends or

staff with a separate entrance and terrace ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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